

## 16 Provinces

## Nyanga/Departement de mougouti/Tchibanga

### Du matériel de mobilité pour l'antenne régionale

M-M

Tchibanga/Gabon

**OUVERTE** officiellement en 2013, l'antenne régionale de l'ONE Nyanga a fonctionné jusqu'ici sans matériel roulant. Cette situation constituait, inéluctablement, un véritable handicap pour les agents de cette structure dans l'accomplissement de leurs missions.

La remise récente d'un véhicule par le directeur général de l'ONE, Hans Landry Ivala, à cette administration provinciale, et intervenant dans un contexte socio-écono-

mique particulier, montre toute la volonté de l'Office national de l'emploi de demeurer un acteur majeur dans le secteur de l'emploi dans notre pays.

Après avoir relevé l'intérêt porté par les plus hautes autorités du pays dans la lutte contre le chômage, M. Ivala s'est dit rassuré de voir le service accroître son champ d'action. « *Je reste persuadé que cette dotation, qui s'inscrit dans le cadre du renforcement des capacités opérationnelles du service, viendra aiguillonner vos activités* », a rappelé le directeur général à ses collabora-



Remise d'un véhicule à l'antenne provinciale de l'Office national de l'emploi de la Nyanga.

teurs.

En recevant les clés et les documents afférents à la circulation du véhicule, le secrétaire général de province, Célestin Hydris Nzinzi, s'est félicité du geste de la direction générale de l'ONE. Avant de remettre officiellement les clés et les documents au chef d'antenne provinciale, Franklin Eyi, il a invité ce dernier à en faire bon usage.

Pour rappel, l'ONE a, entre autres, pour missions d'assister les personnes à la recherche d'un emploi ou d'une formation pouvant faciliter leur insertion ou réinsertion professionnelle...

## Ogooué-Maritime/ Département de Ndougou/Gamba/Santé

### La ville se dote d'une clinique moderne



L'ambulance de la nouvelle structure médicale.



Le laboratoire de la clinique Liam. Debout (vert) son responsable.



Alice Lamou (g) en compagnie du promoteur Anicet Boubala.

DM

Gamba/Gabon

LA commune de Gamba vient de se doter d'une nouvelle structure médicale. Baptisée clinique "Liam", la-

dite structure dispose d'une salle d'observation, d'un bureau du médecin, d'une salle de soins, d'un laboratoire, d'une salle de radiologie-échographie et d'un service ophtalmologie et stomatologie (dentaire) ainsi que d'une ambulance destinée

aux évacuations sanitaires qui seront opérationnels dans quelques jours.

L'inauguration a eu lieu récemment en présence de Mme Alice Lamou, choisie comme marraine de la clinique par le président-fondateur de ce centre de soins,

Anicet Boubala. Ce dernier a exercé pendant plusieurs années au service radiologie de la clinique Hervé-Morrand de Shell Gabon.

C'est donc un homme rompu à la tâche qui met à la disposition des populations de cette région du

Gabon son expertise et sa volonté de sauver des vies. Une dizaine de personnes compose l'effectif de cette entité : le président-fondateur lui-même, un médecin-chef, un infirmier d'État, un infirmier biologiste, deux infirmiers-assistants, une

secrétaire comptable, des responsables d'accueil et d'assurance et une technicienne de surface.

Notons que les médecins spécialistes consultent de manière rotative, selon l'affluence des patients dans un domaine précis.

## Brèves de Fougamou

### Fougamou et ses panneaux à l'envers



Le spectacle est désolant ! En effet, personne ne comprend pourquoi les autorités municipales n'arrivent pas à redresser les panneaux tombés à la "renverse". Les laisser en l'état fausse le message destiné aux automobilistes

### La poubelle de la honte

Le marché de Fougamou, situé à un jet de pierre des bureaux de l'hôtel de ville, perd de son éclat au fil des années. En effet, après les festivités du 17 août 2017, des tas d'ordures et d'immondices jonchent les alentours de cet espace commercial. Pourquoi les locataires de l'hôtel de ville ferment-ils les yeux sur cette insalubrité et ces comportements inciviques ?



Le dispensaire de Mandilou fermé



Le manque de médicaments en est la principale raison, selon une source digne de foi. En outre, l'électricité fait défaut à Mandilou 1, petite bourgade située à quelque 5 km de Fougamou.

### Waka et Migabi toujours non-desservis

Ces deux petites bourgades, peuplées depuis longtemps par les Apindji, sont situées sur la rive droite de la rivière Ngounié. On ne peut y accéder qu'avec une embarcation. Malheureusement, les différentes autorités départementales n'ont jamais songé à doter ces deux contrées d'une pirogue motorisée.

### La case d'écoute de Mandilou "out"



Construite il y a quelques années, la case d'écoute de Mandilou est désormais hors d'usage, faute d'entretien. En effet, lors de son ouverture, les villageois avaient poussé un ouf de soulagement. Malheureusement, le fonctionnement de cette structure communautaire a fait long feu. Et pour cause:

les villageois éprouvent d'énormes difficultés pour s'approvisionner en carburant nécessaire au fonctionnement du groupe électrogène, et s'acquitter des frais d'abonnement au bouquet Canal+. Conséquence, la case d'écoute croupit aujourd'hui dans l'herbe.

### Vive les palmiers royaux dans la commune



Les "locataires" de l'hôtel de ville de Fougamou viennent de prendre l'heureuse initiative de planter des palmiers royaux en bordure d'une partie de la route principale de la commune. Si l'initiative rencontre l'assentiment de la population, cette dernière s'interroge tout de même sur l'entretien de ces plantes ornementales qui demandent un arrosage régulier.